



La rentrée :

Chers parents,

L'école a repris depuis une semaine et chacun retrouve son rythme.

Cette année encore est marquée par le spectre du Covid. Mais ce n'est pas une fatalité l'ensemble du groupe scolaire met tout en œuvre pour que cela se passe bien.

C'est pourquoi, pour cette nouvelle année nous lançons différents projets :

- Les 150 ans de l'école
- Éco-école
- Pop English
- Projet musical....

Tout cela sans oublier que nous sommes sur une rénovation globale de l'école maternelle. Rénovation qui implique des petites contraintes pour chacun d'entre-nous.

Je ne doute pas de l'aide et de la tolérance que vous pourrez avoir à notre égard.

Je profite de ce courrier pour vous informer de la date des **photos de classes**.

Les photos auront lieu au sein de l'établissement ce

Jeudi 16 septembre.

Chaque enfant sera pris individuellement et en groupe classe.

Pour différentes raisons nous ne renouvelons pas les photos panoramiques.

Cette année, nous remontons le temps pour faire des photos à l'ancienne.

Propositions e tenues :

- Garçons : bermuda, chaussettes montantes, bretelles.
- Filles : Robe ou jupe et chemisier.

Cela n'est qu'une proposition.

En revanche nous demandons à ne pas venir en jogging, baskets et autres tenues sportives.

En raison des conditions sanitaires, cette année encore, nous ne pourrons pas proposer les photos de famille.

Nous en sommes désolés.

Merci de votre compréhension.

Je vous rappelle ou informe que le samedi 25 septembre l'école ouvre ses portes pour que les argentréens, anciens élèves de l'établissement puissent venir découvrir et redécouvrir leur école et pourquoi pas venir refaire des photos de classes avec ses camarades d'antan !

En attendant je vous souhaite une très belle année scolaire.

A. Bonamy,
Chef d'établissement